

Termina recesión económica en AL

Washington, Marzo 24 (UPI). La más grave recesión en medio siglo que devastó las economías latinoamericanas durante los cuatro últimos años parece haber terminado, pero la región todavía sufre sus tremendas repercusiones sociales, según el informe anual del Banco Interamericano de Desarrollo.

Aunque crecieron las exportaciones y aumentó el Producto Interno Bruto de las naciones de la región, muchas de ellas fuertemente endeudadas, las condiciones de vida de la población siguen deprimidas por efecto de la crisis y preocupa

el mantenimiento de la caída de inversiones, expresa el informe dado a conocer por el presidente del BID, Antonio Ortiz Mena, en una conferencia de prensa.

El informe será presentado oficialmente a la asamblea anual del BID que comenzará el lunes en Viena, Austria, donde los funcionarios del banco dicen que esperan despertar interés para alentar un flujo de capitales europeos hacia la América Latina.

El informe dice que la magnitud de la

—Pasa a la página 69—

Cortos discursos entrega oscars

Hollywood, marzo 24 (UPI). Gregory Peck encabeza un grupo de cuatro personas cuya misión es llevar a la televisión una ágil y emocionante entrega de Oscars con discursos de aceptación breves, para reducir la ceremonia a menos de tres horas de duración.

Su objetivo será reducir la 57 versión de los Premios de la Academia, que el año pasado se prolongó a agotantes 3 horas y 50 minutos, y mantener mañana frente a sus receptores a unos 600 millones de televidentes.

La misión no será fácil. Con la excepción de Elizabeth Taylor, la noche no contará con el usual marco de superestrellas que atrae a los televidentes.

La academia, agobiada por la crítica de la maratónica sesión del año pasado y por los bajos "ratings" que fueron los más

—Pasa a la página 54—

Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



ANTIMOTINES. Gijón, España, marzo 24 (Reuters). La policía antimotines entra a los astilleros en donde han habido numerosos actos de violencia, como consecuencia de los planes del gobierno de despidos. Dos personas han muerto y centenares han resultado heridos y arrestados.

Khomeini ordena parar ataques ciudades Irak

Beirut, marzo 24 (UPI). Iraq aseveró que sus aviones de guerra atacaron hoy en el Golfo Pérsico a dos barcos, pocas horas después que el líder espiritual de Irán, el ayatola Ruhollah Khomeini, ordenó una suspensión "temporal" de

las incursiones aéreas y terrestres contra objetivos civiles iraquíes.

En Irán, la Oficina de Guerra dijo que la decisión se produjo luego que Iraq desistiera, durante 24 horas, de atacar objetivos ci-

—Pasa a la página 27—

Cuba-Nicaragua en narcotráfico

Washington, marzo 24 (UPI). El gobierno de Estados Unidos, en un informe sobre Centroamérica, alegó que Nicaragua se ha convertido en una guarnición comunista y que el gobierno nicaragüense y Cuba están involucrados en el tráfico de narcóticos.

Funcionarios gubernamentales negaron que este nuevo "libro blanco" tenga relación directa con la actual campaña para persuadir al Congreso a que apruebe 14 millones de dólares para respaldar

las operaciones de los rebeldes que luchan contra el gobierno nicaragüense, conocidos como los "contras".

El informe, titulado "la conexión soviético-cubana en Centroamérica y el Caribe", sostuvo que "un aspecto perturbador de la actual ofensiva castrista es el aparente uso de dinero generado por narcóticos para proveer armas a las guerrillas".

—Pasa a la página 54—

Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



VIGILANCIA ESTRUCTA. Uitenhage, Africa del Sur, marzo 24 (Reuters). Varios africanos que asisten a los funerales

de las víctimas de los disparos recientes en Uitenhage, son vigilados por policías blancos armados, cuando pasan por una calle de esta ciudad africana.

Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



REUNION SOBRE PETROLEO. Quito, Ecuador, marzo 24 (Reuters). De izquierda a derecha Francisco Labastida, de México; Javier Espinosa, de Ecua-

dor; Patrick Manning, de Trinidad y Tobago, y Arturo Hernández de Venezuela, ministros de energía y petróleos, se reúnen para deliberar sobre la problemática del mercado internacional del crudo.

Sigue incendio en Islas Galápagos

Isabela, Islas galapagos, marzo 24 (AP). La sequía que ya dura ocho meses y el descuido de cazadores han originado gigantes incendios en el archipiélago de las Galápagos, que ponen en peligro una flora y fauna únicas en el mundo.

En esta isla, la más grande y lejana del archipiélago, un incendio que ya dura tres semanas ha causado

—Pasa a la página 54—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

COMISIONADO. Los Angeles, Calif., USA (AP). Rouben Mamoulian comisionado de cine extranjero de la Academia de Artes y Ciencias Cinematográficas, informa que hay cinco películas extranjeras postuladas al Oscar.

Aumentan a siete muertos en motín

Sao Paulo, Marzo 24 (UPI). La cifra de muertos a raíz del amotinamiento en una prisión aumentó a 11 al morir hoy otro preso que estaba hospitalizado, informaron las autoridades.

Agregaron que algunos presos serán trasladados

—Pasa a la página 76—

Presos sacados a barrer las calles

Caracas, Marzo 24 (UPI). La Policía Metropolitana de esta capital sacó a setenta presos considerados como "azotes de los barrios", para barrer las plazas y avenidas, bajo la vigilancia de agentes y perros amaestrados.

Pero un vocero de un partido de oposición protestó la medida por considerarla "vejatoria" y soli-

—Pasa a la página 76—

Caldera no cree en logro paz Contadora

Caracas, marzo 24 (AP). El ex presidente de Venezuela Rafael Caldera consideró que "los esfuerzos de Contadora han llegado a su techo y que no hay razones sólidas para pensar que la gestión del grupo logre definitivamente la paz en el área", según una entrevista que publica hoy el

diario "El Nacional". También expresó su rechazo a una invasión norteamericana a Nicaragua.

"Sin que Contadora deje de realizar una labor de alta mediación y, en cierto modo, de vigilancia de los problemas del área, hay que insistir en el diálogo di-

—Pasa a la página 69—

Chocan en Beirut las dos milicias rivales

Beirut marzo 24 (AP). Cristianos y musulmanes chocaron hoy con ametralladoras, morteros y granadas lanzadas por cohetes a lo largo de la llamada "línea verde" que divide a esta capital en dos sectores, el oriental cristiano y el occidental musulmán.

La policía dijo que una persona por lo menos murió y otra resultó herida en los choques, primeros de consideración que se pro-

ducen desde que el ejército libanés estableció una zona de contención a lo largo de la línea de demarcación de la guerra civil el pasado de julio.

Los barrios próximos a la "línea verde", Ras e Nabaa, Sodeco, Primo y Tabaris estuvieron afectados por los choques, que amainaron posteriormente hasta convertirse en estruendos ocasionales de gra-

—Pasa a la página 54—

Denuncian torturas a niños Nicaragua-Irán

Milán, Marzo 24 (UPI). Los niños son torturados frente a sus padres o los padres frente a sus hijos en Irán y Nicaragua para combinar el dolor psicológico y físico, dijo hoy un psicólogo en una reunión de Amnistía Internacional.

"La tortura física y psicológica están unidas en un aberrante sistema", dijo Fausto Massimini de la Universidad de Turin en

un discurso a la reunión de dos días "Tortura en la década de 1980" auspiciado por la organización defensora de los derechos humanos con sede en Londres.

Otros conferenciantes dijeron que hay más de 90 países en los que los presos son torturados incluida Nicaragua, Irán, Chile, Afganistán y Brasil.

—Pasa a la página 76—

Precios del petróleo tienden estabilizarse

Quito, marzo 24 (UPI). Representantes de Venezuela, México, Trinidad Tobago y Ecuador hicieron un análisis de la situación que enfrentan como países exportadores de petróleo y señalaron que los precios tienden a estabilizarse y responden cada vez más a las decisiones de los exportadores.

En la reunión estuvieron los ministros Arturo Hernández de Venezuela; Francisco Labastida de México; Patricio Manning

de Trinidad Tobago y Javier Espinosa del Ecuador.

Los cuatro países están unidos en la organización "GIPLACEP" siglas correspondientes a "Grupo Informal de Países Latinoamericanos y del Caribe Exportadores de Petróleo" y mantienen más del 90 por ciento de las ventas totales de la región.

Al terminar la reunión, los ministros anunciaron que "el mercado o-

—Pasa a la página 76—